

つくろう伸びゆく市具中

FREE MESTALL

No4 令和3年7月

○1学期保護者会、大変お世話になりました。

グラウンドの状態が悪いため、役場や道の駅の駐車場から歩いて参加していただくこととなり、保護者の皆様には大変なご足労をお掛けいたしました。またコロナ禍のため今回も授業参観がない保護者会となってしまいましたが、約200名の保護者の皆様にご参加いただきましたこと、厚くお礼申し上げます。



保護者会では、主に1学期の生活と学習の様子、夏休みの過ごし方について説明させていただきました。長いようであっという間に終わってしまう夏休み。生徒にとって「早寝・早起き・朝ご飯」などの基本的生活習慣と、毎日決まった時間に学習を行う習慣が継続できるよう、意識を高めていきたいと思います。特に3年生にとっては、進路目標達成のため、学習中心の生活に転換する大切な時期です。保護者の皆様のご協力をお願いいたします。

○雷対策

先週は、雷対応で非常に悩みました。雷注意報の発令されている日は、雷レーダーと雨雲レーダーを 見ながら雷の予報を行い、生徒の下校を判断しました。しかし 12 日 (月) の早帰りについては、ちょ うど雷の発生と合っていまい、ひどい状況での下校となり、生徒と保護者の皆様にご苦労とご心配をお 掛けしましたこと、深くお詫び申し上げます。今後はこのようなことがないよう、より慎重に判断する とともに、お迎えをお願いすることも増えるかと思いますが、どうぞよろしくお願いいたします。

○「地域とともにある学校づくり」を推進します!

今年度、市貝中学校は県教育委員会指定の地域連携事業に取り組んでいます。



去る6月1日(火)、第1回目の連携推進会議が開催され、本校からは地域連携教員の栗原教諭が出席しました。会議では、地域連携マイスターの廣瀬隆人氏から「学校と地域が連携・協働する必要性」についての講話があり、「現在行っている連携の取組を大切にしながら、それを持続可能なものにする



ためにどうしたらよいかを考えることが大切だ」との示唆をいただきました。その後、栗原教諭は、廣瀬先生、芳賀教育事務所の先生、市貝町教育委員会の職員の方たちとグループ協議を行い、今年度の展望について意見を交換しました。

今後は、地域の方を交えた連携会議や、中学校の教職員を中心に地域連携に関する研修会を開催します。また、地域連携活動にも取り組む予定です。事業の様子は、学校だより等でお知らせしていきます。

○薬物乱用防止教室(7月5日)

薬物乱用による人体への影響を知り、薬物には決して手を出さないという強い意志を育てるため、「劇団三十六計」による劇を見ました。生徒は薬物乱用の実態と恐ろしさを実感したようでした。







○部活動選手壮行会(7月7日)

今後の大会やコンクールに向けての決意を、熱中症予防のため、視聴覚室よりリモートで発表しました。





バレーボール部



吹奏楽部



剣道部



卓球部







男子ソフトテニス部



女子ソフトテニス部



サッカー部

○廃品回収について

- 1 日時 8月21日(土) 8:00~10:30 小雨決行 ※雨天延期日は8月22日(日) 7:00までに生徒宅に一斉メールで連絡します。
- 2 方法 生徒と各地区の理事さんで、各家庭を巡回して回収します。
- 3 回収物
 - ○・・・アルミ缶・新聞・雑誌・段ボール、ビールびん(大・中)・ビールケース 金属類(鉄くず、農機具、トタン、バイク、タイヤのゴムを外した自転車)
 - ×・・・テレビ・洗濯機・冷蔵庫などの電気製品、衣類、スチール缶、ペットボトル ガラス、一升びんなど、ビールびん以外のびん

※回収できない物は引き取れませんのでご注意ください。